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Jorginho Mello confiante com Universidade Gratuita

Pelo cronograma 
definido na se-
mana passada 
na Assembleia 

Legislativa de Santa Ca-
tarina, os deputados  
estaduais deverão apre-
sentar até a próxima 
quinta-feira, 22, suas 
sugestões de emendas às 
comissões responsáveis 
pelo projeto Universida-
de Gratuita. E eles certa-
mente o farão, mas isto 
parece não preocupar o 
governo.

Ora, o ponto mais 
sensível do projeto já era 
conhecido, questionado 
e justificado por todas 
as partes. A rivalidade 
acirrada entre Acafe e 
Ampesc já tinha dividido 
os parlamentares, então, 
nada mais previsível que 
o governo viesse prati-
cando a política da boa 
vizinhança entre os lados 

para garantir o anda-
mento do projeto. 

A briga, que há muito 
deixou de ser por quem 
poderia proporcionar 
uma melhor qualidade 
de ensino ou quem mais 
poderia beneficiar os es-
tudantes catarinenses, 

ganhou corpo, mas não 
o suficiente para deixar 
Jorginho Mello (PL) em 
maus lençóis. Ele está 
tranquilo e confiante na 
sua carta guardada na 
manga, que pode ser os 
10% a mais no volume 
dos recursos destinados 

às bolsas de estudo para 
a Ampesc, ficando o re-
passem em 70/30, núme-
ro que já estaria previa-
mente “aprovado” pelos 
deputados, segundo o 
presidente Mauro de Na-
dal (MDB) revelou em 
entrevista dada à rádio 

CBN na última semana. 
Lembrando que o 

Tribunal de Contas 
do Estado também já 
se manifestou sobre a 
pauta e a Secretaria de 
Educação ainda preci-
sará apresentar docu-
mentos e informações 

para sanar alguns ques-
tionamentos feitos pelo 
órgão. Um dos aponta-
mentos é de que o Es-
tado está descumprindo 
metas do Plano Estadual 
de Educação, que define 
o ensino básico como 
prioridade para a aplica-
ção de recursos. Há ain-
da a preocupação com 
a possibilidade do pro-
grama se tornar um caso 
de distribuição de renda 
invertida, dado o teto da 
renda familiar bruta dos 
alunos aptos a participa-
rem do programa.

Mesmo com todos 
estes fatores no meio do 
caminho, se tudo correr 
conforme o planejado, o 
governador poderá co-
memorar a tão aguarda-
da aprovação de sua mais 
importante promessa de 
campanha já em meados 
de julho. 
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Saúde catarinense

Alesc

Udesc

O deputado Neodi 
Saretta (PT), presidente 
da Comissão de Saúde 
da Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina, enviou 
uma moção de apelo à 
Ministra da Saúde refor-
çando um pedido feito 
no ano passado, para que 
sejam modificados os pa-
râmetros estabelecidos 
pela portaria nº 930/2012 
do Ministério da Saúde 
(MS), que determina a 
quantidade de leitos neo-
natais com base no nú-

mero de nascidos vivos. 
Atualmente, a portaria re-
comenda dois leitos para 
cada mil nascidos vivos. 
A proposta de Saretta é 
que esses parâmetros se-
jam alterados, sugerindo a 
inclusão de quatro novos 
leitos para cada mil nasci-
mentos de crianças vivas. 
O pedido do parlamentar 
chega em um momento 
delicado da saúde para 
Santa Catarina. Na última 
sexta-feira, o Governo do 
Estado ampliou o decreto 

que trata sobre a situação 
de emergência de saúde 
pública em toda a rede 

hospitalar do Estado de-
vido a superlotação das 
emergências.

A Comissão de Pre-
venção e Combate às 
Drogas realiza, durante 
toda essa segunda-feira 
(19/06), o “Seminário 

Estadual de Políticas so-
bre Drogas: Desafios e 
Oportunidades”. O even-
to - cujo proponente é o 
presidente da Comissão, 

deputado estadual Lu-
cas Neves (PODEMOS) 
- reúne representantes 
dos poderes Executivo, 
Legislativo e Judiciário, 

além de entidades e orga-
nizações que trabalham 
na prevenção e na recu-
peração de dependentes 
químicos.

A Universidade do 
Estado de Santa Cata-
rina (Udesc) abriu as 
inscrições para 88 vagas 
de professor substituto, 
distribuídas nos 13 cen-

tros de ensino da insti-
tuição, localizados em 
Florianópolis, Joinville, 
Balneário Camboriú, 
Laguna, Pinhalzinho, 
Chapecó, Lages, São 

Bento do Sul, Ibirama e 
Caçador. As oportuni-
dades são para período 
temporário em diversas 
áreas do conhecimento. 
Os salários variam con-

forme titulação e horas 
contratadas. As inscri-
ções podem ser reali-
zadas até 22 de junho, 
através do site da Udesc 
(www.udesc.br)
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Ao décimo oitavo dia do mês de maio de 2023, as 10:00 
horas, reuniram-se na sede social, na cidade de Presiden-
te Getúlio, Estado de Santa Catarina, na Santos Dumont, 
nº 84, Centro, CEP 89150-000, compareceram em sua 
totalidade os sócios quotistas da VALE NORTE PARTICI-
PAÇÕES LTDA, conforme assinaturas apostas na lista de 
presença de sócios, dispensada a convocação prévia pela 
imprensa, conforme o disposto no artigo 1.072, § 2º, da 
Lei nº 10.406/02. Os quotistas escolheram por aclamação 
para presidir os trabalhos, o Sr. Wilfried Prachthauser, que 
convidou para compor a Mesa Diretora como secretária, 
a Sra. Eliana Prachthauser. Aberta a reunião, o Presidente 
apresentou a ORDEM DO DIA DA REUNIÃO DE SÓCIOS: a) 
Deliberar sobre a redução do capital social; b) Palavra 
livre; e c) Encerramento.
DELIBERAR SOBRE A REDUÇÃO DO CAPITAL SOCIAL: O 
Presidente informou aos presentes que a sociedade pre-
tende reduzir seu capital social do valor de R$ 585.000,00 
(quinhentos e oitenta e cinco mil reais), passando-o para 
o valor R$ 535.000,00 (quinhentos e trinta e cinco mil 
reais), restituindo-se aos sócios a diferença no valor de 
R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), na proporção de R$ 
25.000,00 (vinte e cinco mil reais) para cada sócio. Esclare-
ceu o presidente que a proposta propiciará a adequação 
do capital social à atual conjuntura econômico-social do 
país. Na sequência, o Presidente sugeriu que a votação da 
ordem do dia ocorre-se por aclamação, no que foi aceito 
por todos os sócios. Colocada em votação, os sócios apro-
varam por unanimidade a redução do capital social da 
sociedade nos termos da proposta. PALAVRA LIVRE: O 
Presidente concedeu o uso da palavra aos presentes, mas 
ninguém se manifestou. ENCERRAMENTO: Na sequên-
cia, o Presidente determinou que se encerrasse a reunião, 
sendo suspensa a sessão e lavrada a presente ata, que, 
lida e unanimemente aprovada, foi assinada por todos 
os presentes. Eu, Eliana Prachthauser - Secretária, lavrei a 
presente ata, sendo assinada por mim, pelo Presidente da 
Assembleia e pelos sócios Wilfried Prachthauser e Eliana 
Prachthäuser.
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